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I visitatori potranno riammirare per pochi giorni l’interno del maniero chiuso per molti anni

Riaprono mura e torre
Il castello normanno accoglie i turisti per «Intra Moenia»

L'antica chiesa di San Giovanni nel castello

Le torri e le mura del castello, che fu
eretto dai normanni e poi ampliato in
fasi diverse sotto le dominazioni an-
gioina e sveva, si potranno ammirare
per pochi giorni anche internamente.
Infatti in occasione della rassegna cul-
turale "Intra Moenia", che si svolgerà
nel centro storico da domani 21 al 24
settembre, è stata prevista l’aper tura
parziale ai visitatori del castello che
da lunghi anni è chiuso per lavori di
re s t a u ro.

L’iniziativa, su indirizzo del sindaco
Francesco Spina, è stata accolta du-
rante un incontro tecnico col direttore
dei lavori e funzionario della Soprin-
tendenza ai Beni Artistici ed Archi-
tettonici, l’archittetto Giuseppe Te-

seo, al quale hanno partecipato gli as-
sessori ai lavori pubblici e per la tutela
e sviluppo del centro storico, Mauro
De Sario e l’on. Francesco Amoruso,
del consigliere comunale Vincenzo
Valente. La conclusione del lotto di
lavori in corso, finanziata con
516.457,00 euro mediante un accordo
di programma quadro tra il Ministero
delle Attività Culturali e la Regione
Puglia, è prevista come riporta il car-
tellone di cantiere per il 27 gennaio
p ro s s i m o.

Termine che forse potrebbe slittare.
Ma in seguito ci sarà bisogno ancora
di circa 3 milioni di euro: la somma è
stata quantificata dall’ufficio tecnico
comunale ed è necessaria per acqui-

sire e demolire alcuni immobili at-
tigui di proprietà privata e completare
definitivamente l’opera, per restituire
l’antichissimo maniero di difesa alla
fruizione dei turisti e dei cittadini bi-
scegliesi. Attualmente si sta provve-
dendo ad ultimare il recupero della
interessante chiesa romanica di San
Giovanni in castrum (risalente alla
seconda metà del XII secolo e gemella
della vicina Santa Margherita), a con-
solidare le volte dei saloni e dell’ospe -
dale dei crociati, a coprire i vani di
primo piano con solaio ligneo e ad
intonacare la torre di nord-ovest. C'è
anche da realizzare la canalizzazione
per le acque pluviali.

Il Comune ha inoltre presentato il

progetto di sistemazione delle strade
adiacenti e della piazza del castello
nell’ambito del "Contratto di Quartie-
re II". Inoltre è stata prevista la de-
molizione di un immobile posticcio,
negli anni scorsi adibito a bar, che fu
costruito addosso alla torre "maestra".
Un progetto questo che sta subendo
inspiegabili ritardi e ripensamenti.

Così invece si potrà far emergere con
più decoro e spazio la piazza adiacente
della Madonna del Carmine e farla
diventare più accogliente, eliminando
uno sconcio architettonico sul quale
negli anni addietro non si vigilò ade-
g u at a m e n t e.

Luca De Ceglia

Il violento temporale, la scor-
sa sera, ha causato il crollo del-
le travi di puntellamento di al-
cuni edifici di via Arco San-
t'Antonio, nel centro storico.
Ci sono stati momenti di paura
tra i residenti che hanno te-
muto il cedimento delle faccia-
te pericolanti di alcuni edifici.
E’ stata allertata la polizia mu-
nicipale che congiuntamente
al geometra dell’ufficio tecni-
co è intervenuta per gli accer-
tamenti ed ha transennato la
strada. Non ci sono stati per
fortuna feriti, ne sono stati ef-

fettuati al momenti sgomberi
di residenti. Le travi, che fu-
rono sistemate molti anni fa,
per contenere gli spanciamen-
ti degli antichi palazzi biso-
gnevoli di lavori di restauro,
hanno ceduto. Ora si dovrà in-
tervenire per verifiche tecni-
che più approfondite di even-
tuali rischi analoghi nelle al-
tre zone "collassate" del centro
storico. Altri disagi per la piog-
gia si sono registrati in via Sto-
relli, nei pressi dell’ufficio po-
stale, ed in via Nazario Sauro
sul porto dove sono saltati i

tombini facendo riversare in
mare una quantità impressio-
nante di acque di fogna. Un
problema atavico che richiede
da decenni soluzioni adeguate
di rifacimento della rete fogna-
ria. Inoltre, sempre nel centro
storico, la polizia municipale
ha scoperto e segnalato lavori
abusivi in un immobile di via
Balestrieri, dove sono stati ri-
scontrati danni all’architettu -
ra esterna di un palazzo e ra-
dicali rifacimenti interni.

Luca De Ceglia

È accaduto in via Arco Sant’Antonio. Intervento dei vigili

Maltempo, travi cadono
nella zona del centro storico

Un numero di iscritti sempre in crescita nell’istituto tecnico commerciale coratino istituito nel 1958

«Tannoia», scuola all’avanguardia
Tanti progetti e grande attenzione ai problemi dei giovani

L’istituto tecnico commerciale Tannoia di Corato

Con oltre milleduecento
studenti distribuiti nelle
due sedi di Corato e Ruvo,
l’istituto tecnico commer-
ciale statale “Padre Antonio
Maria Tannoia” è una delle
scuole superiori più nume-
rose della provincia.

La scuola coratina vide il
suo primo corso, per diven-
tare ragionieri, nell’o t t o b re
del 1958 e da allora ha sfor-
nato migliaia di diplomati
con una formazione di base
ben consolidata.

Quest’anno il “tecnico” ha
dovuto creare una nuova
sezione, infatti, grazie ai no-
vantotto nuovi iscritti, sono
state formate cinque prime
cl a s s i .

Molte le iniziative che que-
st’anno gli studenti del com-
merciale porteranno avanti
e fra queste c’è la grande
novità di un progetto per
affrontare il problema vio-
lenza o, per meglio dire, il
“bu l l i s m o ” legato all’età
a d o l e s c e n z i a l e.

«Quest’anno – spiega la
vice preside dell’istituto tec-
nico commeraciale Tan-
noia, Nunzia Tarantini – il
collegio dei docenti ha in-
serito nel proprio P.O.F. (Pia-
ni dell’Offerta Formativa
n.d.r.) un progetto legato al
Comenius 3 che ci vede si-
nergicamente uniti in una
rete di reti chiamata “Eu -
ropean Safer School Par-

tnerships through Educa-
tion for Citizenship” per
creare una scuola democra-
tica senza violenza attraver-
so l’educazione alla citta-
dinanza.

Un progetto in rete con la
Metropolitan Police di Sco-
tland Yard ed altre istitu-
zioni scolastiche europee ed

enti governativi, un proget-
to - prosegue la vice preside
Tarantino - in cui miriamo
ad ottenere una crescita se-
rena e naturale, da parte di
ragazzi che vivono, in que-
sto quinquennio della loro
vita, i momenti dello svi-
luppo adolescenziale».

Già da alcuni anni l’isti -

tuto tecnico commerciale
«Tannoia» ha privilegiato
nella propria pianificazione
i programmi di “Educazio -
ne alla salute ed alla le-
g alità”

«Si tratta di promuovere
molteplici progetti che han-
no come finalità lo stare
bene con se stessi nella scuo-

la e nella società. Un’at t iv i t à
didattica che viene realiz-
zata in collaborazione con
molti enti ed istituzione sia
del nostro territorio e sia di
altre aree.

Altri progetti funzionali
alla prevenzione del disagio
e delle diverse forme di de-
vianza giovanile, da anni in
atto nell’istituto, finanziati
anche con i Fondi Europei,
sono il Progetto P.O.N. (Pro-
grammi Operativi Naziona-
li) dal titolo “Cittadinanza
attiva e responsabile” e il
Progetto Miur, di origine mi-
nisteriale, per le aree a ri-
schio chiamato “Dall’educa -
zione civica alle azioni ci-
v i ch e ”».

Nel frattempo ieri si è
chiuso una brillante inizia-
tiva per l’accoglienza degli
alunni delle prime classi.

«Per una settimana – con -
clude la prof.ssa Tarantini –
i novantotto nuovi iscritti si
sono autogestiti creando di-
versi percorsi alla scoperta
della città di Corato.

Una iniziativa che ha per-
messo ai ragazzi di scoprire
molte cose di Corato che
loro non conoscevano, ma
nello stesso tempo è servito
ai docenti, che hanno svolto
le funzioni di tutoraggio, di
iniziare a conoscere meglio i
loro prossimi studenti».

Salvatore Vernice

Prestigioso titolo onorario per don Gino De Palma

Cappellano coratino
per la grotta di Lourdes

Don Gino De Palma a Lourdes

A Corato è sicuramente tra
i principali punti di riferi-
mento per tutti quei fedeli
che hanno verso la Madonna
di Lourdes una particolare
devozione. Stiamo parlando
di don Gino De Palma che, di
ritorno la settimana scorsa
dal suo ennesimo viaggio
nella città di Santa Berna-
dette, ha portato con sé una
notizia che per Corato rap-
presenta un motivo di or-
go glio.

Infatti, di ritorno da Lour-
des, don Gino De Palma ha
comunicato ai suoi parroc-
chiani e all’interà comunità
di aver ricevuto l’11 settem-
bre scorso la nomina di “Cap -
pellano d’onore della grotta
di Lourdes”.

«E’ stata una piacevole sor-
presa – ha dichiarato il sa-
cerdote coratino – r i c eve re
questa nomina che per me,
molto devoto alla Madonna
di Lourdes, rappresenta un
grande onore. Un’emo zione
unica quando lunedì 11 set-
tembre, durante la celebra-
zione eucaristica nella grotta
dove la Madonna apparve a
Bernadette Soubirous, Mons.
Jaques Perrier, Vescovo di
Tarbes e Lourdes, su richie-
sta del vescovo della nostra
diocesi, Mons. Giovan Bat-
tista Pichierri, ha dato l’an -
nuncio ufficiale, motivando-
lo per il servizio offerto ac-
canto all’Unutalsi in oltre 25

anni». Don Gino De Palma è
il primo parroco coratino che
riceve questa nomina.

«Non è l’essere il primo
coratino che mi inorgoglisce
ma la speranza che da questa
mia nomina possa accrescere
sempre più la devozione di
Corato e della nostra comu-
nità di fedeli, verso il san-

tuario francese in cui l’im -
magine e la devozione verso
la Madonna ci devono spin-
gere ad una religiosità più
profonda». Per lui adesso il
compito di essere custode e
servitore di quella sacra cap-
pella su cui la Madonna, al
tempo delle apparizioni, posò
il suo sguardo. s. vern.
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Le travi in via Arco Sant’Anto n i o

Notiziario

L’uva biscegliese su Raiuno
I grappoli di uva appena raccolti nei vigneti

di Bisceglie saranno esposti il 23 settembre nel-
la trasmissione televisiva "Occhio alla spesa"
condotta da Alessandro Di Pietro che andrà in
onda alle ore 11.30 su Rai Uno. A presentare ben
sette varietà sarà Giacomo Patruno, presidente
della centrale consortile ortofrutticola di Bisce-
glie. L’esperto Patruno, referente della Confa-
gricoltura, spiegherà i prezzi al dettaglio e darà
altre informazioni sulla produzione di uva.

Convegno sull’Alzheimer

"Si può migliorare la qualità della vita del
paziente col morbo di Alzheimer ?". E’ questa la
domanda a cui si cercherà di dare delle risposte
nel corso di una giornata illustrativa che si svol-
gerà il 21 settembre, presso l’auditorium di San-
ta Croce. Ad organizzare l’iniziativa è l’asso -

ciazione Alzheimer Italia di Bari. Non a caso
proprio a Bisceglie, da qualche anno, è opera-
tivo nella Casa della Divina Provvidenza l’Unità
di Riabilitazione Alzheimer, uno dei pochi cen-
tri per la cura di questa terribile malattia pre-
senti in Puglia, dove dal 2003 sono transitati
circa 200 pazienti. Altre informazioni possono
essere richieste al telefono 080.3994455.

Rsccolta di sangue Avis

Il 24 settembre, dalle ore 8 alle ore 10.30, presso
la sede dell’associazione A.V.I.S. sezione "dott.
Francesco Di Liddo" di Bisceglie in via Lamar-
mora n. 6 avrà luogo una raccolta di sangue in
collaborazione con l’Associazione Turistica
Pro Loco. Sarà presente un’equìpe del centro
trasfusionale per sottoporre i donatori volon-
tari agli accertamenti e procedere con il pre-
lievo del sangue.


